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国庆节酒店婚宴扎堆

想想在在国国庆庆办办婚婚宴宴，，得得提提前前半半年年订订桌桌
近日，随着国庆小长假的临近,为了让更多朋友能来参加

婚礼，不少新人也选择在国庆期间结婚。记者走访龙海路主
要承接婚宴的饭店发现，济阳县的国庆婚宴虽一桌难求，但
是并没有出现加价的情况。

本报记者 张健

国庆办婚礼已成为了今年
来不少年轻人的选择。选择在国
庆节结婚理由也各不相同。

家住济阳县城区的温先生
是今年五一时订婚的，温先生
说：“我选择在国庆节结婚首先
考虑的是我大学同学，大学同学
有湖南的和河南的还有北京的，
国庆节的话能在这多玩儿几
天。”

“他们坐火车或者动车来回
就需要两天时间，平时工作都很
忙，不好请假，如果错过了都会
觉得遗憾。”温先生说，上班的朋
友国庆都会放假，帮忙的人也比
较多，人多了热闹。

也是国庆节结婚的刘先生
说：“我考虑的主要是温度适宜，
国庆节结婚早晚不会很冷，大约
都在二十几度，朋友们也会非常
舒适，不用这么受罪，秋季相对雨
水少一些，也不用担心阴雨天。”

刘先生说：“国庆节公司放
假七天，婚假十天，我可以连起
来休假，一起休十七天假，在这
个温度适宜的季节出去度个蜜
月，回来之后还能休息几天再上
班。”

此外，不少新人考虑，用长
远目光来看，只要国庆节结婚，
每一年的国庆节都是结婚纪念

日，这样就都可以出去旅游。
在酒店办婚礼，图的是干

净、体面、省事
目前，随着消费水平日益提

高，在酒店举办婚礼已经成为了
一个大的趋势，不少新人选择在
酒店举行西式婚礼，免去了繁杂
的乡村婚礼过程，酒店婚礼干
净、体面、省事等特点也在引导
着济阳的婚礼趋势。

据了解，济阳城区与农村的
传统婚宴都是在自己家里，设宴
设厨房，街坊邻居、亲朋好友都
会到家中一起坐席。在家里办婚
宴，不但家人忙得不可开交，而
且还受季节制约：夏季卫生条件
不好，冬季的话又太冷。

酒店的西式婚礼，成为了现
在婚礼的一种趋势，不只县城城
区市民会选择酒店进行婚礼，不
少农村也选择在镇上的酒店举
行婚礼。温先生说：“现在朋友们
和邻居们都是在酒店举行婚礼，
多花点钱不要紧，主要是方便。”

“很多外地朋友和同事都来
了，在酒店举行婚礼相对来说会
比较体面一些。”某承接婚宴的
老板说，现在酒店的服务质量也
是慢慢提高了，冬天空调比暖气
都暖和，客户举行完就走，很省
事。

25日记者走访济阳县七八
家比较典型的婚宴酒店，当问起
国庆婚宴时，不少饭店工作人员
称，“现在肯定是订不上了。”“像
我们酒店这样稍微小一点的酒
店，这个时候定也太晚了。”“最
少得提前半年订桌。”

据济阳县一家酒店的工作
人员李女士说：“我们酒店从上
半年开始，就有人预订国庆节期

间的婚宴席位,其中最多的一天
有三个家庭来预定。“每年国庆
节都有很多新人结婚,因此想要
在此期间结婚的新人预订宴席
都比较困难。”

记者走访龙海路主要承接
婚宴的酒店发现，济阳县的国庆
婚宴虽一桌难求，但是并没有出
现加价的情况。李女士说：“济阳
应该没有加价的情况，我们做婚

宴的都是为了方便结婚，只有先
来后到，国庆期间加价是不存在
的。”

此外，记者在不少承接婚宴
的酒店负责人了解到，近几年的
国庆节婚宴都特别受追捧，平时
最少也要提前三个月订桌，国庆
节婚宴最少要提前半年。除了国
庆节，五月份、八月份也是婚宴
的高峰期，也要提前订桌。

国庆结婚，人多热闹

国庆婚宴一桌难求

国庆喜宴一桌难求。 记者 张健 摄


	E13-PDF 版面

